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会長就任の挨拶

池 田 康 利会長

　2020年度、鳥取いなばライオンズクラブ第53
代会長を拝命致しました池田康利です。どうぞ
よろしくお願い致します。2010年入会以来、今日
に至るまで様々な経験をさせていただきました。
スポンサーの下田さんをはじめ、ご指導いただき
貴重な出会いを果たせた全ての方々に心から感
謝申し上げます。
　新型コロナウイルス感染症（COVID-19）によ
る未曾有の試練に直面しております。経済界は
コロナ大不況と言われ、連日感染者や死者のニ
ュースで世界中が震撼しております。そのような
状況下でリスクを冒して国民の生命を守る医療
従事者に、敬意と感謝を表します。
　皆様におかれましては、前年度から委員会の
開催すらままならない状況下で当惑されているこ
とと思いますが、引き続き基本的な感染予防の実
施を徹底し、「三つの密」を避け、自己への感染
を回避するとともに、他人に感染させないように
徹底してまいりましょう。なお、社会情勢により、

臨機応変な判断が求められますので、引き続きご
協力を賜りますようお願い申し上げます。
　そして、どうか各々が責任感をお持ちになって、
「進取(しんしゅ)果敢(かかん)」―積極的に物事
に取り組み、思いきって行動し、ライオンズクラ
ブの中で楽しいと思えること、やってみたいこと
などを見つけていただけるような１年になれば幸
甚です。
　如何せん先が見えない状況でのお願いばかり
になりましたが、皆様のお力添えを賜りますよう
重ねてお願い申し上げます。スローガンは「皆で
歩む　進化と未来」です。この大変な時間を一
部の地域や人ではなく、世界が、皆が共有してい
ることは、きっと先々の力になると信じてやみま
せん。思いやりの力。相手を大切にすること。未
来はきっと明るいと信じ、微力ながら会長職を全
うしたいと思います。１年間よろしくお願い致し
ます。

幹事就任ご挨拶

小 坂 宏 治幹事

　2020年度、第53代池田康利会長の幹事をさせ
ていただく事となりました。入会８年目になりラ
イオンズクラブの事が少しずつでありますが理解
できるようになりました。前期はコロナウイルス
の流行により当クラブの事業も３月以降中止にな
り、例会も３ケ月は開催できない状態になりまし
たが、今季も秋以降のコロナの流行の第2波が来
るとか言われており不安な年度初めでありますが、

池田会長のキーワード「進取果敢」のようにクラ
ブ会員自らが進んで事をなし、決断力強く大胆に
突き進んでいけたらと思います。
　これから一年間、幹事として一生懸命頑張っ
ていきます。至らない点は多々あると思いますが、
会員の皆様のご協力、ご指導よろしくお顔い申し
上げて、幹事就任の挨拶と致します。
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地区ガバナー挨拶

金
かね

礪
と

　 毅
つよし

　皆様にご挨拶いたします。
　336B地区キャビネットは今まさに座礁寸前
です。破綻回避のための経費削減を行い組織改
善をしなければならない。事務局の移転はその
第一歩。立派で威厳のある事務局より、継続で
きる質素な事務局であっても、我々の活動が地
域の奉仕活動の旗艦となり、市民の尊敬を集め
る組織であり続ける事のほうが重要と考えます。
そこに我々のステータスの根拠を求めたい。
　今この危機の時新コロナウイルスの経済への
ダメージが会員の経営に大きな暗雲をもたらし
ています。この事態にどのくらい会員が影響を
受けるのかを考えると胸が痛くなります。会員
の皆様におかれましては、くじけることなくピ
ンチをチャンスに変えていただきたい。
　私がやりたいことは、ライオンズクラブ
336B地区や複合地区、さらに日本ライオンズ
クラブの道理と正義と倫理の復刻です。ライオ
ンズクラブが市民の尊敬を集め、活動を通して
地域社会を健全な社会に導くこと。100年後の
世界がまっとうな社会として存在するため、鳥
取・岡山から新たな第一歩を踏み出すことです。
　世界が平和になる第一歩は、皆さんご自身の
事業を成功に結び付け、その中の少しの浄財を
少しずついただき、これを原資に使い仲間と力
を合わせて大きな活動の原動力にするライオン
ズクラブの活力の回復であります。この一歩を
踏み出したい。ともに来るべき未来の時代に歩
みだしてほしい。そして市民の皆様から尊敬を
集める組織に立て直すことがやるべき事です。
そして、若き会員の事業が成功に導びかれるこ
とに対して、そして地域の奉仕の息吹に対して、
先輩皆様のエネルギーをお使いいただくことを
お願い申し上げます。
　100年後、今この世界にいるほとんどの人間は、
私はもちろん、私の子も孫もいなくなっている
かもしれません。その来るべき時代に、ライオ
ンズクラブのライオニズムの精神が残る社会を、
世界に残しておきたいと考えませんか。次の100
年に向けて小さな一歩を始めたいと思います。
そのことに皆さんの賛同と協力を頂きたい。

【ライオン歴】
1990年3月	 	岡山京山LC入会
1997年7月～2002年6月	 クラブ理事
2004年7月～2005年6月	 クラブ会長
2007年7月～2008年6月	 クラブ理事
2008年7月～2009年6月	 クラブ幹事	
2011年7月～2012年6月	 クラブ理事
2013年7月～2014年6月	 クラブ理事　2R3Z-ZC
2014年7月～2015年6月	 	クラブ理事	
2015年7月～2016年6月	 	クラブ会長　336-B地区環境保全委員

長兼務
2017年7月～2018年6月	 クラブ理事	
2018年7月～2019年6月	 336-B地区　第二副地区ガバナー
2019年7月から	 336-B地区　第一副地区ガバナー
2020年4月から	 336-B地区　ガバナーエレクト

【【ライオンズ受賞歴】
2000年４月	 	第46回地区ガバナー特別賞（骨髄バ

ンクPR他奉仕）
2005年11月	 メンバーキー賞
2014年 7 月	 メンバーシップアドバンスメントキー賞
2015年 3 月	 モナークシェブロン（25年）
2016年 6 月	 100周年記念会員増強賞　
	 Silver	Centennial	Award
2016年 9 月	 	2015-2016年度下半期ガバナーズア

ワード　ガバナーズ大賞
	 会員増強部門個人
2017年 7 月	 100周年記念会員増強賞　
	 Gold	Centennial	Award
2017年10月	 MJF（10回目）
2018年 7 月	 MJF（20回目）
2019年 7 月	 MJF（25回目）　
	 25000ドルギフト実施
2019年10月	 MJF（26回目）

（２R−２Z　岡山京山ライオンズクラブ所属）
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第二副地区ガバナー就任挨拶

西 尾 愼 一（鳥取ライオンズクラブ所属）

　このたび、2020−2021年度第二副地区ガバナ
ーとしてご承認を賜りました。
　いよいよこれからキャビネットの中枢を担う一
員としての役目が始まるんだという何かワクワク
した思いとは裏腹に、自分に課せられた責任の
重さに得体の知れない緊張感を感じています。
　私は入会以来、今日に至まで積極的に幅広く
様々な役目を経験させてもらった結果、クラブ内
はもとより、他クラブや他地区の方々との交流が
生まれ、コミュニティの裾野が広がり、その結果、
数多くの新しい発見や気づきを得ることができま
した。
　これは、私にとってほんとうに素晴らしい“財
産”であり、同時にライオンズクラブに入会した
からこそ経験でき得た事でもあり「入会して良か
った」と心から満足しています。併せて、これか
らのライオンズをけん引する若い世代の方々にも
個々の目標に向って、研鑽を積んでもらいたいと
常に思っております。
　昨今のライオンズクラブは、会員の高齢化や
新規入会者の減少、定着率の低下による会員数
の減少と運営資金不足、奉仕活動のマンネリ化
等、多くの共通の課題を抱えています。

　これらを解決し次なるステップに向っていくた
めには、現メンバーの意識改革はもとより、「少
子高齢化」という現実の中で、若い年代層を中心
とした新規入会を促進する事が重要であると思
います。その実現のためには、メンバーが一丸と
なり、ほんの少しの“知恵”と“心”と“体力”
を使い、ライオンズクラブが奉仕活動を通じて地
域社会に認められること、メンバーにとって魅力
のある、楽しいクラブであること、ライオンズク
ラブに入会したいと思われ、入会してよかったと
感じるようなクラブ環境づくりを行なう事が重要
であり、併せて夫々のクラブ、ゾーン、地域がキ
ャビネットを中心として『We	Serve』のモットー
を達成すべく、楽しい《ワン・チーム》にならな
ければ、己の前に道は開かないと思っております。
　これらクラブや地区が抱える課題を解決し、ラ
イオンズクラブ国際協会336-B地区が益々発展し、
新たな時代に輝けるように、多様化する現代社
会の中で、時代の変化に順応しつつ、まずは地区
ガバナー、第一副地区ガバナーのサポートをしっ
かりとこなし、最大限の努力をしてまいりたいと
考えております。よろしくお願い致します。

マンスリーレポート集計表（5月）

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 支部 世帯数 子会員数

7R−1Z

鳥　　　取 2 215,277 1 3 37 34 0 3 34 2 0 0 0 85

鳥 取 中 央 4 161,276 2 7 33 36 0 3 36 4 0 0 0 1

鳥取いなば 0 0 0 0 84 78 2 1 79 7 0 0 0 1

鳥 取 久 松 1 0 1 1 29 29 0 0 29 5 5 5 5 1

鳥 取 千 代 1 1,200 0 0 17 16 0 0 16 3 0 0 0 1

鳥 取 砂 丘 3 125,000 3 30 43 44 0 0 44 3 0 0 0 1
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7R−リジョン・チェアパーソン就任の
ご挨拶

島 田 政 徳7R－RC（鳥取砂丘ライオンズクラブ所属）

＜組織の変化＞
　今回、336-Ｂ地区内で組織に変更がございまし
た。336-Ｂ地区に７年ぶり！『リジョン・チェア
パーソン』が復活致します。
　それに伴いまして、今年度７R（１Z・２Z）の
重責を負うこととなりました。2014年～地区委員
（環境）、2017年～地区役員（７R−１Z・ZC）の
経験の中で会員皆様に幅広く接する機会を与え
て頂き現在の私があります。
　今年度は、この経験を基にリジョン・チェアパ
ーソンの職務を遂行し、７Rの運営に当たると共
に１Z、２Zのゾーン・チェアパーソンと手を結び
協議し、協力して諸問題に取り組んで参ります。
　７Rの意見をしっかりとガバナーへ伝達し又、
ガバナーよりの方針を１Z・２Zの方々にわかりや
すくお伝え出来る様に一生懸命橋渡しを致しま
す。

＜情勢の変化＞
　近々の課題に新型コロナウイルス感染症問題
があります。突然の発生で長期化が予想されま
す。今年７月のスポーツの祭典「東京オリンピッ
ク」で国内が沸いているはずの時に、このような
惨事は誰も予想できなかった事です。クラブ会員
の皆様も例会並びに会議の中止等々戸惑いが発
生し、先が見えない状況にあります。
　今や７R鳥取、倉吉地区も高齢化と人口減少が
厳しい中でライオンズクラブの活性化、活動、組
織の維持更に、発展への足掛かりを見つけるの
は喫緊の課題でもあります。この度、我が７Rよ
り西尾愼一氏が待望の2022年地区ガバナーを目
指して頑張っておられます。皆様と共に盛り上げ
ていけたらと思っております。
　最後になりましたが、この一年間皆様のご支
援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

7R−1Zゾーンチェアパーソン　就任の
挨拶

片 山 武 夫7R－1Z・ZC（鳥取千代 LC所属）

　この度、336Ｂ地区７R−１Zのゾーンチェアパ
ーソンの重責を引き受けることになりました、鳥
取千代ライオンズクラブ所属の片山武夫です。
　今年度受けられた金礪	毅地区ガバナーの地区
アクティビティ・スローガンは「地域と共に　
『WE　SERVE』」です。地域に存在する奉仕
団体とのコミュニケーションをとりながら、ライ
オンズクラブの社会奉仕活動を進めて行きましょ
う。地区ガバナー・スローガンは『チャレン
ジ！！　新たな時代に輝け！！』です。時代の変
化に対応する為に新たなチャレンジをしてみよう。
地区ガバナー・キーワードは『良知』『敢為』
『知行合一』です。知識や行為などをぶれる事な

く、アクティビティを実行しようと掲げられまし
た。
　新型コロナウイルス感染が広まり、第一回次期
RC・ZC研修会や、第二回次期地区委員長会議並
びに各委員会全体会議も中止になりました。そん
な中、スマートフォンによる通信が行われるよう
になりつつあります。私はまだゾーンチェアパー
ソンの役目が解らない所がありますが、１年間の
責務をやり遂げたいと思います。６クラブの運営
方針など重視しながら皆様方の温かいご意見や
ご指導を頂ながら頑張りますので、お手柔らかに
ご支援のほど宜しくお願い致します。
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鳥取いなばＬＣ理事　並びに委員会構成表 2020年度　2020.７～2021.６　　Ｒ２.７～Ｒ３.６

池

田

康

利

会
　
長

砂

田

典

男

前
会
長

住
　
谷
　
き
よ
み

第
一
副
会
長

影

山

嗣

泰

第
二
副
会
長

表

　

淳

史

第
三
副
会
長

小

坂

宏

治

幹
　
事

笹

尾

茂

美

副
幹
事

池

谷

勇

治

会
　
計

長

谷

孝

浩

ラ
イ
オ
ン
テ
ー
マ
ー

菖

蒲

直

樹

副
ラ
イ
オ
ン
テ
ー
マ
ー

井

上

法

雄

テ
ー
ル
ツ
イ
ス
タ
ー

霜
　
田
　
喜
三
郎

副
テ
ー
ル
ツ
イ
ス
タ
ー

三
ツ
國
　
全
　
代

野

村

俊

美

会
計
監
査

★担当理事　◎委員長

　　　　　　○副委員長

優待会員　　　　　　　　　　  不在会員　生田公厳　石田雅栄　渡邊健志　河崎妙子　西尾吉兵衛

会
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
員

（
Ｇ

Ｍ

Ｔ

・
Ｆ
Ｗ

Ｔ

委

員

会

）

担当理事

◎藤井三郎

○下石明義

　野村俊美

★

３名

計
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
画

担当理事

★中原敏行

◎小西　賢

〇林　憲二

　伊吹和芳

　大田斉之

　大月　徹

　田中敏明

　中井健一

　長尾一輝

　福嶋徳男

　村山嘉次

11名

地
域
社
会
奉
仕
・
糖
尿
病
・
聴
力
保
護
・
視
力
保
護

（
Ｇ

Ｓ

Ｔ

委

員

会

）

教

育

お

よ

び

活

動

Ｐ

Ｒ

お

よ

び

コ

ミ

ュ

ニ

ケ

ー

シ

ョ

ン

（

Ｍ

Ｃ

委

員

会

）

指

導

力

育

成

・
Ｉ

Ｔ

・

ラ

イ

オ

ン

ズ

情

報

担当理事

★下田哲也

◎北村雅彦

〇阿部一郎

　小倉　賢

　田栗智幸

　辰己泰彦

　福山博之

　房安　光

　松本正嗣

　萬　憲彰

10名

担当理事

★松本美恵子

★山下教幸

◎太田垣政宣

〇安田　勤

　網師速人

　田中宏明

　松本繁蔵

　山口英晃

　山根秋雄

　山本章貴

　山本敏和

11名

環

境

保

全

・

災

害

対

応

お

よ

び

救

援

（

ア

ラ

ー

ト

委

員

会

）

児

童

・

青

少

年

奉

仕

・

国

際

関

係

（
青
少
年
健
全
育
成
・
Ｙ
Ｃ
Ｅ
・
国
際
関
係
委
員
会
）

担当理事

★田渕吉男

◎山本孝夫

〇仁保統博

　今川　登

　永美一雄

５名

財

務

・

会

則

お

よ

び

付

則

・

出

席

・

接

待

（
Ｇ

Ｌ

Ｔ

委

員

会

）

担当理事

★佐藤公昭

★米田裕子

◎霜田喜三郎

〇久本幸広

　太田達男

　奥田卓志

　奥田達矢

　木下修司

　菖蒲直樹

　砂場隆浩

　谷尾喜次

　三ツ國全代

　宮脇洋行

13名

担当理事

★加納義信

★谷口博昭

◎上田隆司

〇谷口道明

　赤坂龍彦

　壱岐昇一

　岡島和子

　笹尾茂美

　中谷健人

　野津俊宏

　松村　明

　森田浩二

12名

米

田

裕

子

中

原

敏

行

田

渕

吉

男

下

田

哲

也

藤

井

三

郎

理
事
（
二
年
）

山

下

教

幸

松
　
本
　
美
恵
子

谷

口

博

昭
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2020年度　2020.７～2021.６　　Ｒ２.７～Ｒ３.６

池

田

康

利

会
　
長

砂

田

典

男

前
会
長

住
　
谷
　
き
よ
み

第
一
副
会
長

影

山

嗣

泰

第
二
副
会
長

表

　

淳

史

第
三
副
会
長

小

坂

宏

治

幹
　
事

笹

尾

茂

美

副
幹
事

池

谷

勇

治

会
　
計

長

谷

孝

浩

ラ
イ
オ
ン
テ
ー
マ
ー

菖

蒲

直

樹

副
ラ
イ
オ
ン
テ
ー
マ
ー

井

上

法

雄

テ
ー
ル
ツ
イ
ス
タ
ー

霜
　
田
　
喜
三
郎

副
テ
ー
ル
ツ
イ
ス
タ
ー

三
ツ
國
　
全
　
代

野

村

俊

美

会
計
監
査

★担当理事　◎委員長

　　　　　　○副委員長

優待会員　　　　　　　　　　  不在会員　生田公厳　石田雅栄　渡邊健志　河崎妙子　西尾吉兵衛

会
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
員

（
Ｇ

Ｍ

Ｔ

・
Ｆ
Ｗ

Ｔ

委

員

会

）

担当理事

◎藤井三郎

○下石明義

　野村俊美

★

３名

計
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
画

担当理事

★中原敏行

◎小西　賢

〇林　憲二

　伊吹和芳

　大田斉之

　大月　徹

　田中敏明

　中井健一

　長尾一輝

　福嶋徳男

　村山嘉次

11名

地
域
社
会
奉
仕
・
糖
尿
病
・
聴
力
保
護
・
視
力
保
護

（
Ｇ

Ｓ

Ｔ

委

員

会

）

教

育

お

よ

び

活

動

Ｐ

Ｒ

お

よ

び

コ

ミ

ュ

ニ

ケ

ー

シ

ョ

ン

（

Ｍ

Ｃ

委

員

会

）

指

導

力

育

成

・
Ｉ

Ｔ

・

ラ

イ

オ

ン

ズ

情

報

担当理事

★下田哲也

◎北村雅彦

〇阿部一郎

　小倉　賢

　田栗智幸

　辰己泰彦

　福山博之

　房安　光

　松本正嗣

　萬　憲彰

10名

担当理事

★松本美恵子

★山下教幸

◎太田垣政宣

〇安田　勤

　網師速人

　田中宏明

　松本繁蔵

　山口英晃

　山根秋雄

　山本章貴

　山本敏和

11名

環

境

保

全

・

災

害

対

応

お

よ

び

救

援

（

ア

ラ

ー

ト

委

員

会

）

児

童

・

青

少

年

奉

仕

・

国

際

関

係

（
青
少
年
健
全
育
成
・
Ｙ
Ｃ
Ｅ
・
国
際
関
係
委
員
会
）

担当理事

★田渕吉男

◎山本孝夫

〇仁保統博

　今川　登

　永美一雄

５名

財

務

・

会

則

お

よ

び

付

則

・

出

席

・

接

待

（
Ｇ

Ｌ

Ｔ

委

員

会

）

担当理事

★佐藤公昭

★米田裕子

◎霜田喜三郎

〇久本幸広

　太田達男

　奥田卓志

　奥田達矢

　木下修司

　菖蒲直樹

　砂場隆浩

　谷尾喜次

　三ツ國全代

　宮脇洋行

13名

担当理事

★加納義信

★谷口博昭

◎上田隆司

〇谷口道明

　赤坂龍彦

　壱岐昇一

　岡島和子

　笹尾茂美

　中谷健人

　野津俊宏

　松村　明

　森田浩二

12名

米

田

裕

子

中

原

敏

行

田

渕

吉

男

下

田

哲

也

藤

井

三

郎

理
事
（
二
年
）

山

下

教

幸

松
　
本
　
美
恵
子

谷

口

博

昭

佐

藤

公

昭

加

納

義

信

理
事
（
一
年
）
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鳥取市地域食堂ネットワーク寄付金贈呈

菖 蒲 直 樹前児童・青少年奉仕委員長

　令和２年６月４日、鳥取市役所本庁舎にて会
長、第三副会長、幹事、児童・青少年奉仕委員長、
同理事の出席のもと「鳥取市地域食堂ネットワー
ク」様に、新型コロナウィルス感染予防に役立て
てほしいと、寄付金として金壱拾萬円が贈られま
した。
　「鳥取市地域食堂ネットワーク」は地域住民が
主体的に課題解決に取り組む「地域食堂」への

広域的かつ効果的な支援を行うための活動に注
力されている団体です。
　「鳥取市地域食堂ネットワーク」松下代表に対
し、砂田典男会長は「コロナウィルスが猛威を振
う中、こども食堂等への緊急応援として、わずか
な金額ではありますが少しでもお役に立ててほし
い」と話されました。

盲導犬を支援する会「鳥取ハーネスの会」
への支援機贈呈

笹 尾 茂 美前地域社会奉仕委員長

　2020年６月25日　鳥取市役所にて盲導犬を支
援する会「鳥取ハーネスの会」へ支援金の贈呈
を行ってきました。鳥取いなばライオンズクラブ
からは砂田会長、影山幹事、地域社会奉仕委員
会メンバーが参加し鳥取ハーネスの会	竹内会長、
盲導犬ユーザー	森山様、盲導犬	ディーノ君、鳥
取市福祉部長	竹間様にお集まりいただき開催し
ました。竹内会長から	会発足時の盲導犬に対す
る世間の認知の低さや盲導犬にかかる費用負担
など支援にあたっての御苦労されたお話をお聞
きしました。普段見かけることも少ない盲導犬
への意識も出来た良い機会になったかとも思わ

れます。
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新ハンディキャップ 砂田　典男選手　11
７月例会（新年度）は砂丘コース９時32分ス
タートです新年度会長杯・前会長杯BG杯・出
席杯の４部門競技とし終了後ワシントンホテル
で表彰式・懇親会をします。

ゴルフ同好会６月例会成績表

　　　砂田典男選手
　　　クラブ会長重責の中、
　　　優勝おめでとうございます

ＢＧ　田渕吉男選手
2020 年６月７日　鳥取Ｃ C 吉岡温泉コース

ベストグロス 田渕　吉男

ニヤピン№ 2 谷口　博昭・松村　　明

　　〃　　№ 8 砂田　典男・安田　　勤

　　〃　　№ 13 太田垣政宣・田栗　智幸

　　〃　　№ 17 房安　　光・仁保　統博

ドラコン№ 6 住谷きよみ・加納　義信

　　〃　　№ 14 田渕　吉男・網師　速人

ドラタン№ 6 今川　　登・壱岐　昇一

　　〃　　№ 14 田中　敏明・山本　孝夫

順位 名前 GROSSE HDCP NET
１ 砂田　典男 88 20 60
２ 田栗　智幸 109 40 69
３ 仁保　統博 78 8 70
４ 下石　明義 100 30 70
５ 田渕　吉男 84 13 71
６ 房安　　光 95 22 73
７ 今川　　登 98 27 74
８ 太田垣政宣 94 20 74
9 山下　教幸 91 16 75
10 住谷きよみ 94 19 75
11 山本　孝夫 96 20 76
12 加納　義信 87 10 77
13 菖蒲　直樹 107 30 77
14 松村　　明 92 14 78
15 安田　　勤 106 28 78
16 霜田喜三郎 99 20 79
17 壱岐　昇一 106 26 80
18 谷口　博昭 98 17 81
19 池谷　勇治 103 20 83
20 田中　敏明 88 4 84
21 網師　速人 114 18 96

優勝の弁
　６月７日（日）、鳥取カントリー倶楽部吉岡温
泉コースにてゴルフ同好会７月例会が22名の参加
者で開催されました。
　当日は、晴天に恵まれ絶好のゴルフ日和でした。
　その様な中、前回まで２ヵ月連続準優勝で好調
をキープしていました。
　今回はと、ひそかに優勝を狙っていましたが出
だしの３ホールで早くも５オーバーとなり萎える
気持ちを切り替えて何とか42で上がることが出来
ました。
　後半も何とか持ちこたえることが出来、44で上
がりトータル86とまずまずのスコアで上がり後は
結果待ちで懇親会に臨みました。
　表彰式で最初に名前を呼ばれ優勝を確信しました。
　同伴者の房安さん、池谷さん、松村さん、リ
ラックスした一日を過ごすことが出来ました。あ
りがとうございました。
　次回は、歴代優勝者が揃っての取りきり戦になります。
　私の寄贈した優勝カップを誰が取りきるのか今
から楽しみです。
　今年度、クラブ会長としてゴルフ同好会の皆さ
まには大変お世話になりました。ありがとうござ
いました。
　次年度も、皆さまと楽しいゴルフが出来ますよ
うに願っています。宜しくお願いします。
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６月４日第一例会ドネーション
・	会長砂田典男・ZC山本孝夫…５月21日、
LC国際協会336B地区、次期第二副地区ガバ
ナー西尾愼一さんと３人で鳥取県庁を訪れ
日本ライオンズの交付金を使い全国47都道
府県に54万枚のマスク贈った中の１万枚を
平井知事に手渡しました。当日の様子は写
真付きで日本海新聞に掲載されました。

・	砂田典男…今回のコロナ感染症の為に３ヶ
月間のライオンズ活動休止を経て皆様と元
気に再開できたことを大変うれしく思いま
す。この間に、宮脇洋行さんと小倉	賢さん
を新会員として迎える事が出来ました。大
変うれしい事です。１日も早く会員の皆様
と親しくなれますよう願っています。

・	影山嗣泰…久しぶりに例会が出来ました。
多くの皆さんに参加頂き有難うございます。

・	下石明義…皆様と久しぶりに、お会いでき
ました事に感謝します。

・	野村俊美、安田　勤、加納義信、田中宏明、
村山嘉次…渡邉哲次さん、森田勝憲さんを
偲んで。

・	佐藤公昭…ライオンズクラブ336-B地区より、
マスクを頂きました。頂いたマスクはすべて
職員に配布し有難く使わせて頂きました。今
後も地域の医療・介護福祉に貢献して行きた
いと思います。ありがとうございました。

・	宮脇洋行…入会して心より感謝いたします。
ありがとうございました。

・	小倉　賢…４月１日に着任し、ホテル、自
宅で待機する日々が続いておりましたが、
ようやく鳥取県の皆様とお会いすることが
出来るようになった事です。

・	房安　光…（1）クラブゴルフで優勝しました。
（2）会報6月号に入会式の写真が載りました。
・	田淵吉男…（1）4月誕生日のお祝いありがと
うございます。（2）新型コロナウイルスの最
中の中ゴルフ同好会４月定例大会を開催し
３年ぶりに優勝することが出来ました。同
伴メンバーの仁保さん・菖蒲さんには大変
お世話なりありがとうございました。

・	米田裕子…４日に、息子と私の誕生日を迎
えました。コロナ対策で親子供、忙しい
日々でしたがラインで祝い合えました。息
子からのプレゼントがなかった事は残念で

したが、息子からのラインを待ち望む日々
です。今も。

・	笹尾茂美・上田隆司…誕生祝いありがとう
ございます。

・	赤坂龍彦…この度のコロナウイルスの影響
で県内の観光地、道の駅など総て休業とな
り在庫がたくさん余り大変困っております。
出来れば皆さんのご協力お願い致します。

・	大田斉之…誕生祝いありがとうございます。
59歳頑張ります。

・	林　憲二…誕生祝いを頂き有難うございました。
・	砂場隆浩…誕生日祝いありがとうございま
す。妻も忘れていたのでうれしい限りです。

・	池谷勇治…６月２日の日本海新聞に、我社
の自動図化サービスの業務概要を紹介して
頂きました。宣伝して頂いた事に感謝しド
ネーションします。

・	三ッ國全代…砂田会長（砂田市議会議員）
のご尽力により、鳥取市において雇用調整
助成金の手続きに係る社労士の費用の一部
を負担して頂ける補助金制度が出来る事に
なりました。感謝します。コロナで皆、大
変ですが、私も少しでも社会のために役立
てる仕事をしていきたいと考えています。

・	山根秋雄…長い空白の時間でした。皆様と
久しぶりに再会し例会の出来る喜びを感じ、
ドネーションします。

・	野津俊宏…誕生祝いありがとうございまし
た。37歳になりました。鳥取に来てライオ
ンズに入らせて頂き早くも１年になります。
これからもよろしくお願い致します。

・	岡島和子…長男30歳の結婚祝いを頂き有難
うございました。コロナで予定していた結
婚式も延期になり少々寂しいですが家族が
一人増えて嬉しいです。皆様に感謝してド
ネーションさせていただきます。

・	山本孝夫…誕生祝い品有難うございます。
・	久本幸広…誕生日の祝いを頂きました。あ
りがとうございます。

６月18日第２例会
・	砂田典男…この１年間、皆様のご協力のも
とに会長を務めさせていただきました。大
変感謝しております。ありがとうございま
した。オールドモナーク15周年のお祝いを
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◎７月誕生祝…10 日松本美　19 日太田垣　
　　　　　　　24 日田栗　
◎	７月結婚ライオン…24 日田栗　
◎同好会だより
・７月のクラブゴルフは、７月 26 日（日）
　於．砂丘　９：32 スタート　
　総会　18：00 ～ワシントン

◎８月誕生祝…４日佐藤　７日萬　12 日房安
　　　　　　　14 日池谷　15 日奥田達　
　　　　　　　21 日山下教　25 日辰己
　　　　　　　28 日下石
◎８月結婚ライオン…なし
◎同好会だより
・８月のクラブゴルフは、８月 30 日（日）
　於．吉岡　９：04 スタート（総会にて決定）

～理事会だより～事務局だより
2019年度第12回理事会　令和２年６月11日（木）
議題
①不在会員申請について　	 承認
②５月末残高試算表報告　	 承認
③６月末決算見込みについて　	 承認
2019 年度臨時理事会　令和２年６月４日（木）
議題
①	「地域食堂ネットワーク」へ寄付金贈呈について
　	今年度、コロナウイルス拡大の影響で、３月
以降の事業ができなった。現在の状況の中で、
何か役に立つ事業をやりたいということで、
コロナウイルス拡大の影響で、こども食堂が

閉鎖になり、子どもたちの行き場と食事がな
くなり困窮していることを受け、多くの支援
団体が連携して立ち上げた「地域食堂ネット
ワーク」へ寄付金壱十万円を贈呈することが、
提案され、審議の結果、承認とする。
②	今年度例会食費（３月～５月）について	
　	今年度、コロナウイルス拡大の影響を受けて
３～５月の例会がすべて中止になったことか
ら、通常、例会食費の繰越金は運営費または、
事業費に繰越されることになっているが、次
年度の例会食費７～９月分に充当し、次年度
の会費より差し引くこととする。

頂き有難うございます。
・	影山嗣泰…オールドモナークシェブロン賞を
頂きました。区切りの10年に幹事をさせていた
だき多く勉強をさせていただき皆さまにも大変
支えて頂きました。ありがとうございました。

・	会長、幹事他役員一同…本年度はコロナの
影響もあり３カ月間の休会もありましたが、
皆様には大変お世話になりました。心より
感謝いたします。

・	仁保統博…名誉あるガバナーズ特別賞頂き
ました。山本孝夫、ゾンチェアパーソン様
の強力な後押しと井口事務局さんの推薦書
の作文のたまものと感謝申し上げます。こ
れからも精進してまいります。皆様今後と
もご厚誼よろしくお願い致します。

・	山本孝夫…国際会長より感謝状を頂きましたので。
・	下田哲也…過日、４月27日に長女が結婚し
ました。もともと５月３日の予定でしたが、
新型肺炎コロナウイルスの関係で親兄弟14
名程で行いました。新郎は、皆さんご存じ
のライオンズカップ担当の田中裕之です。

学生時代から師弟関係でしたが、なんと親
子関係になり歳の差21歳差です。お祝いも
ありがとうございました。なんだかなあ～。

・	下石明義…今年度最後のドネーションとな
ります。一年間ありがとうございました。

・	安田　勤…砂田会長をリーダーに1年間ご苦
労様でした。次年度も頑張ってください。

・	田淵吉男…25年オールドシェブロン賞を頂
き有難うございます。

・	加納義信、壱岐昇一…30年オールドシェブ
ロン賞有難うございます。

・	下田哲也、山下教幸…15年オールドシェブ
ロン賞有難うございます。

・	池田康利…10年オールドシェブロン賞有難
うございます。

・	赤坂龍彦…前回の例会でお土産の在庫処分
のお願いをしたところ沢山の注文を頂き大
変感謝しています。皆様の暖かいご支援に
胸が熱くなりました。お陰さまで在庫が８
割がたなくなりました。この度は重ねて感
謝申し上げます。ありがとうございました。
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　とある日曜日の朝、配便小包が届いた。最近
ネットでなにか頼んだかなぁと思いながら私宛の
小包をよく見ると送り主は、京都の専門学校へ通
う長男であった。少し重量のある小包を振りなが
ら妻に届いたことを伝えると、「父の日のプレゼ
ントじゃない？」と。そういえば今日は父の日。
送ることはあっても父の日のプレゼントとして送
られることは人生初の体験であり、全く予想もし
てなかったのでなにかジワジワと感動、コロナの
影響でバイトが出来ない状況下で父の日のプレゼ
ントを送ってくれるなんて、ホント優しい子に
育ってくれた・・・。と感動したものの、その金
の出どころは結局親であることに、感動も半減し
たのでありました。
PR会報委員長　北村　雅彦

発行日　隔月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680−0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22−6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27−8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　池田康利

幹　事　小坂宏治

編　集　会報委員長　
　　　　北村雅彦

表紙写真説明
最終例会	６月18日（木）にて記念写真
役員一同と西尾吉兵衛結成メンバー（102歳）

7 月 行 事 予 定 8 月 行 事 予 定
○　
○　

○　
○

１ 水 	 （鳥取砂丘LC例会）
２ 木 第1247回例会
３ 金 7R-1Z第1回会長・幹事会	 　
４ 土
５ 日
６ 月
７ 火 	 （鳥取中央LC例会）
８ 水
９ 木 理事会	 （鳥取久松LC例会）
10 金 	 （鳥取千代LC例会）
11 土
12 日
13 月 	
14 火 	 （鳥取LC例会）
15 水 	 （鳥取砂丘LC納涼例会）
16 木 第1248回納涼例会
17 金 	
18 土
19 日
20 月
21 火 	 （鳥取中央LC例会）
22 水 	 （鳥取久松LC例会）
23 木 海の日
24 金 スポーツの日
25 土
26 日 クラブゴルフ
27 月
28 火 	 （鳥取LC納涼例会）
29 水
30 木
31 金

○　
○　

○
○

１ 土
２ 日 	 （鳥取千代LC納涼例会）
３ 月
４ 火 	 （鳥取中央ＬＣ例会）
５ 水 	 （鳥取砂丘ＬＣ例会）
６ 木 第1249回例会
７ 金
８ 土
９ 日
10 月 山の日
11 火 	 （鳥取LC例会）
12 水 理事会
13 木 	 （鳥取久松LC例会）
14 金
15 土
16 日
17 月
18 火 	 （鳥取中央LC例会）
19 水 	 （鳥取砂丘LC例会）
20 木 第1250回例会
21 金
22 土 	
23 日
24 月
25 火 	 （鳥取LC例会）
26 水
27 木 	 （鳥取久松LC例会）
28 金 	 （鳥取千代LC例会）
29 土
30 日 クラブゴルフ
31 月


